

2024-09-25

Clara Brugada recibe constancia de validez de elección a la Jefatura de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://estadodeltiempo.mx/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez/>

CIUDAD DE MÉXICO. El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregó la constancia de validez de la elección por la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada Molina, luego de obtener la mayoría de votos en las pasadas elecciones del 2 de junio.

Brugada Molina recibió la constancia de manos del magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, quien resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía.

En sesión pública solemne, en las instalaciones del TECDMX, ubicadas en la colonia Del Valle, el magistrado presidente resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", afirmó.

Por su parte, Clara Brugada agradeció el apoyo brindado en las pasadas elecciones del 2 de junio; además, resaltó que "esta constancia confirma la decisión del pueblo. Esta declaración representa la lucha de muchos, que lucharon por la democracia".

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", apuntó.

Además, Brugada Molina aseguró que se "convertirá en la sexta gobernante de la Ciudad de México, electa democráticamente. Seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y todas ellas han manifestado su respaldo al proyecto progresista, así que me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanos que luchó por abrir las puertas a la democracia".

Asimismo, Clara Brugada mencionó que la transformación sirve con honestidad a las personas; pero, además, tener resultados para los ciudadanos, por lo que comentó sentirse orgullosa de ser parte de Morena.

"Vamos a gobernar esta ciudad continuando con una visión sustentable, con un compromiso se estado, porque queremos proteger los bosques de esta ciudad, y lograr una capital sustentable", aseveró Clara Brugada.

Te recomendamos...

EDT/dsc